

Leicht Küchen

Präsentiert Neuheiten bereits im Juni

Mittwoch, 09.05.2018

Im Rahmen des 90-jährigen Firmenjubiläums wird Leicht Küchen in diesem Jahr bereits im Juni die Neuheiten für die Küchensaison 2019 in der „Leicht Welt“ in Waldstetten präsentieren. Leicht Küchen positioniert sich damit vor den Hausmessen in Ostwestfalen, wo das Unternehmen 2017 noch im House4Kitchen präsent war.

Die Veranstaltung steht unter dem Motto „Emotion – Innovation – Kompetenz im Raum“ und sei so konzipiert, dass in überschaubaren Kleingruppen die Neuheiten der Kollektion sowie die Vermarktungs- und Werbekonzepte diskutiert werden. Die bisherige Resonanz der Handelspartner sei so positiv, dass die Anzahl der Veranstaltungstage bereits erhöht werden musste.

„Wir wollen die Gespräche mit unseren Kunden ruhiger und entspannter führen. Viele unserer Handelspartner haben den Wandel des Unternehmens zu einem international bekannten Marktführer begleitet. Daher nehmen wir das Firmenjubiläum zum Anlass, uns mit einem Event im eigenen Haus zu bedanken und die Möglichkeit zu bieten, sich aus gegebenem Anlass tiefer mit den Leicht Themen zu befassen“, kommentiert Leicht-Vorstand Stefan Waldenmaier die aktuelle Planung.

Präsentiert Neuheiten bereits im Juni